

Je m'appelle Dylan Mounier, j'ai 41 ans, en concubinage, j'ai 2 enfants de 14 et 10 ans. Je vie en Savoie à Valmorel ou j'exerce deux activités saisonnières, l'hiver je suis moniteur de ski à Méribel (Station des 3 vallées) et le reste de l'année je suis à la tête d'une entreprise de peinture avec 10 salariés



J'ai commencé le hockey sur glace à l'âge de 11 ans au Hockey Club Vanoise ou j'ai joué toute ma jeunesse avant d'intégré de longues années les équipes premières de D2 et de D1. Même si je joue encore parfois sur la glace en match amicale depuis les années 2010 Je me suis tourné vers le roller hockey. J'ai d'abord joué pour le club de Montchavin où j'ai joué au niveau national Avec un titre de champions N1 en 2014/2015 et de champions régional en 2016/2017 en ayant repris la « gestion » de l'équipe.



Passion, loisir ou métier Idéal pour tout faire sécher



J'ai aussi pu acquérir une expérience de coaching avec des enfants de 4 à 17 ans que j'ai pu mener au plus haut niveau de leur catégorie en atteignant les finales de championnat de France et en montant quelques fois sur l'une des trois première marche du podium.

En 2017 j'ai éprouvé le besoin d'un nouveau challenge : La création d'une structure de roller hockey. Avec l'aide de trois amies de longue date, nous souhaitons transmettre et partager cette passion qui nous anime. Rapidement, Le Roller Hockey Tarentaise de Moutiers voit le jour, mise en place de deux sections adultes, club en devenir démarche administrative avec mairie et fédérations, aménagement du gymnase, projet de section enfants à l'étude.



En parallèle je suis depuis 3 ans maintenant sélectionné dans l'équipe de France Master de roller hockey. Cela me permet de jouer pour mon plaisir personnel, déchargé de coaching je me consacre à mon propre jeu, où paraît-il je ne démerite pas. Jouer avec des garçons qui évoluent en division de championnat bien supérieur à la mienne actuellement et avec qui j'ai tissé des liens sportifs et d'amitié m'apporte beaucoup



Après trois ans plus tard avec beaucoup d'investissement notre structure est viable, nous comptons 75 licenciés tous âges confondus, notre équipe première dans laquelle je joue et j'assure le coaching et en tête du championnat N4. Les enfants sont rentrés eux aussi en championnat au mois de janvier. J'ai, avec le soutien de mon bureau, encore de grandes ambitions de développement pour notre structure, ma ténacité et l'énergie qui m'anime me poussent sur le terrain comme dans la vie à toujours aller plus loin...